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Asaja exige el 
pago inmediato 
de las ayudas 
de forestación
Fl PERIÓDICO

La organización  
agraria A saja de 
C astilla-L a M ancha ha 
pedido al nuevo  
director general de 
Política F orestal, D arío  
Francisco Dolz 
Fernández, el pago  
inm ediato de las 
prim as com pensatorias  
de forestación  cuyo  
retraso está generando  
un perju icio en la renta  
de los agricu ltores.
La organización  
agraria afirm a que 
aquellas forestaciones  
realizadas entre los 
años 1993 y 2000  
todavía no han sido 
com pensadas  
económ icam ente “lo 
que está creando un 
am biente de desánim o  
entre los agricu ltores  
adem ás de un perjuicio  
económ ico”.

La candidatura de Chillerón se 
impone en las elecciones a Itecam
Obtiene ocho votos más que la candidatura encabezada por Jesús Emilio Navarro

Miembros de la candidatura ganadora en rueda de prensa.

CARLOS MORENO

La candidatura encabezada 
por José Antonio Chillerón 
se impuso en las elecciones 
a Itecam (Asociación para la 
Investigación y el Desarro
llo del Sector del Metal en 
Castilla-La Mancha) celebra
das el pasado 13 de junio en 
su sede en el Clipe de Tom e
lloso. La lista de Chillerón 
obtuvo 34 votos, 8 más que 
la candidatura de Jesús Emi
lio Navarro que se quedó en
26. En el censo había 64 em
presas, de las que sólo se que
daron sin votar cuatro, es de
cir una participación que su
peró el 93%.

Dos días después, uno de 
los componentes de la lista 
ganadora, Jesús González, 
señalaba en rueda de prensa 
que “somos una candidatura 
abierta e integradora. A un
que hayamos censurado co
sas que no nos han gustado, 
propondremos a las em pre
sas de la otra candidatura que 
nos acompañen en este apa
sionante proyecto” . Gonzá
lez y Chillerón expresaron 
su malestar por el hecho de 
que la Asociación de Em
presarios y Ceoe-Cepyme se 
decantaran por la otra candi
datura, “es lamentable que 
haya ocurrido esto, un parti
dismo descarado que no era 
razonable, pero en cualquier 
caso queremos tener una bue
na relación con la Asocia
ción lo mismo que con otras 
instituciones como el Ayun
tamiento al que agradecemos 
su decidido apoyo al proyec
to. Creo que se ha valorado 
el trabajo realizado, con casi 
un centenar de proyectos de 
desarrollo e innovación, cur
sos de formación, la atención 
de numerosas consultas téc
nicas y co laboración  con 
otros centros de referencia 
nacional como los de M ur
cia, Valencia, San Sebastián, 
la Universidad y las adm i
nistraciones” .

La tarea más inmediata será

la designación de los cargos 
directivos. La nueva jun ta 
iniciará su andadura con 13 
nuevos proyectos de I + D, 
aunque el punto principal de 
su programa será la construc
ción en un plazo de cinco 
años del nuevo edificio y la
boratorios para el Centro 
Tecnológico, una inversión

para la cual la Junta de Co
munidades aportará 6 millo
nes de euros. El siguiente 
paso será la redacción de un 
Plan Estratégico.

Chillerón y el resto de com
pañeros de directiva, en la 
que habrán de integrarse tres 
rep resen tan tes designados 
por la Asociación de Empre

sarios y uno de la sectorial 
de S id e ro m e ta lu rg ia  de 
Ceoe-Cepyme, aseguran que 
los próximos años serán du
ros. El objetivo es captar 200 
nuevos socios, con un po
tencial de crecimiento muy 
amplio porque el sector cuen
ta en la región con más 4.000 
empresas metalúrgicas.

El Ivicam abre nuevas líneas 
de investigación sobre la uva bobal
EL PERIÓDICO

El Instituto de la Vid y el 
Vino de Castilla-La M an
cha (Ivicam) va a estable
cer nuevas líneas de cola
boración en m ateria de in
vestigación con las DO 
M anchuela y Ribera del 
Júcar en relación con la 
variedad de uva bobal.

Según explicó el director 
del Ivicam, Alipio Lara, 
“vamos a em pezar a in
vestigar con ellos la dife
renciación de los mostos 
procedentes de esta varie
dad de otros mostos tintos 
pues, según dicen los fa
bricantes de zumos de uva, 
los mostos de esta varie
dad tienen el color más es
table y son mejores desde 
el punto de vista de su ela

boración” . Asim ism o, el 
Ivicam va a llevar a cabo 
una selección clonal de la 
variedad bobal, que per
mita determinar qué clones 
producen una uva de las 
características más adecua
das para la elaboración del 
vino con los parámetros de 
calidad que dem anda el 
mercado.

Para ello, se han estable
cido unas comisiones de 
trabajo entre los técnicos 
de la zona de producción 
de M anchuela y el Servi
cio de Investigación del 
Ivicam para desarrollar, de 
la mano de los técnicos que 
conocen exhaustivamente 
las características de los 
viñedos de la zona de pro
ducción, dicha selección 
clonal.

Esa es la principal con
clusión de la reunión ce
lebrada “para llegar de 
momento a una preselec- 
ción de las cabezas de clon 
o cepas que son las que 
reúnen los prescriptores 
más aceptables desde el 
punto de vista de la cali
dad del v in o ” , apun tó  
Alipio Lara.

Después de esapreselec- 
ción, se tendrá que hacer 
una selección y plantación 
en las diferentes parcelas 
y, posteriormente, un es
tudio de esos clones se
leccionados.

“Evidentemente esto lle
va su tiempo y sus años, 
pero el resultado será una 
selección clonal de una 
variedad  d iferenc iada” , 
añadió Lara.
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La calidad de la uva de nuestras fincas 
ya  se disfruta en 30 países 

en las cuatro estaciones del año
Ctra. Alcázar, km 1 
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